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夏休みに取り組んでもらいたいことを「宿題」として、ふきしまっ子に伝えました！

ふきしまっ子たちは、明日から「夏休み」になります。

７月２１日から８月３１日の４２日間、どんな体験や学びをできるのか、

子どもたちのわくわく感が伝わってくる午前の半日となりました。

本日の１学期終業式で次のようなお話をしました。

１学期最後の日を迎えました。
入学式や始業式の日からこれまで、みなさんは成長の歩みを進めてきました。この１学期を

振り返って、自分が成長したなあ、と思えることはどんなことですか。
成長できたよ、ということに【あいさつ】をあげる人がいると思います。

５月の朝会で「あいさつのレベル」についてお話をしましたが、レベル３
（自分から相手の目を見て、相手に届く声であいさつする）以上のあいさ
つをできる人が増えました。ふきしまっ子全体としての成長の姿、とても
嬉しく思います。
１学期の自分の成長やがんばったことについて、お家でお話してくださ

いね。これが、校長先生からみんなへの今日の宿題です。
続けて、校長先生からみんなへ夏休みの宿題を３つ出します。
一つ目。時間を上手に使いましょう。夏休みには、チャイムの合図がありません。どのよう

に時間を使うか、自分で考えて実行することになります。１日が終わったとき、「もったいない
過ごし方をしてしまったなあ」ではなくて、「これでよかった」と納得のできる日を重ねていっ
てくださいね。
二つ目。学校があるときには、「やってみたいな」と思っていてもなかなか

時間がとれなくて、取り組めなかったことにチャレンジしてみましょう。校
長先生は、高学年の時に天体観測に挑戦してみました。流れ星を観たときと
っても嬉しかったことをおぼえています。「自ら学ぶ」を行動に移すチャン
スが夏休みにはいっぱいあります。
三つ目。２学期の始業式に元気に登校できるように、生活リズムを整えたり、体調管理をし

たりしましょう。新型コロナウイルス感染症対策や熱中症予防をこまめに丁寧にすること，交
通事故，水の事故や不審者などから自分を守ることもしっかり心がけてくださいね。
それでは，これから始まる夏休み、充実したものにして、たくさんの思い出をつくってくだ

さいね。みなさんから夏の思い出の話を聞けることを楽しみにしています。

保護者の皆様には、この１学期間，様々な場面でご支援・ご協力をいただき、誠にありがと

うございました。お子さんが、夏休みの生活を送る中や２学期をスタートするにあたって、ご

心配なことやご相談等がございましたら、ご連絡をいただけると幸いです。

お子さんにとって夏休みの１日１日は宝物のようなもので、毎日の何気ない生活そのものが

物語として心に残っていきます。ぜひとも、その物語を見守るとともに一緒に楽しんでいただ

けると嬉しく思います。



- 2 -

富木島小学校では、終業式の後に、各学年の代表児童がその学期を振り返って、

がんばったことを発表しています。どの子にも「これをがんばったよ」と胸をはっ

てお話できるがんばりがありました。ぜひ、お子さんに聞いてみてください。

代表児童の子たちの発表を紹介します。

１ねん３くみ かとう ゆあ

１がっき わたしががんばったことは ２つあります。

ひとつめは、たいいくです。てつぼうをがんばりました。あせをいっぱい

かいて あつかったけど がんばりました。そうしたら、ちきゅうまわりが

できるように なりました。

たいいくかんでは、ともだちと きゃっちぼーるが できるように なり

ました。

ふたつめは、べんきょうです。

さんすうの たしざんが はやくなりま

した。こくごで ひらがなぷりんとを た
くさんやったのが たのしかったです。お

んがくで こうかをうたったのが たのし

かったです。

がっこうの きゅうしょくが おいしか

ったです。

２がっきは ひきざんの べんきょうをがんばって たしざんみたいに

はやくけいさんできるように なりたいです。

２年３組 林 しょうたろう

ぼくが、１学きにがんばったことは、てつぼうの

まえまわりです。

ぼくは、てつぼうのまえまわりが、できませんで

した。りいちくんに、おしえてもらいました。りい

ちくんが、

「こわくないよ。」

と、いってくれました。でも、おなかがいたくなる

から、れんしゅうをしませんでした。てつぼうに、

まるいシートをまいて、おなかがいたくなくなって、

えつこ先生とれんしゅうしました。まえまわりがで

きました。うれしくて、みんなのまえでやりました。

りいちくんが、いったように、こわくなかったです。

２学きは、さかあがりをがんばります。

３年１組 濱島 聖奈

私は、１学期に習字をがんばりました。最初、初めて毛筆

で筆を使った時、あまり上手に書けなくてくやしかったです。

でも、２回目の時には、少し上手に書けました。そして、ど

んどん字を書いているうちに書けるようになりました。その

時は、すごくうれしかったです。そして、

「やっぱり、練習や字を書くことをつみ重ねるということや、
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“とん、すう、ぴた”というゆっくり書くことが大切だな。」

と、思いました。

２学期も、たくさん習字があると思うし、むずか

しい字もたくさん出てくると思うので、練習や文字

を書く時の“とん、すう、ぴた”をいしきしてゆっ

くり書くことを、つみ重ねて、字の上手な有名人に

なりたいです。それから、先生よりうまくなって、

先生たちに、ほめられるぐらいになりたいです。

４年４組 福原 悠真

僕は、１学期で体育と算数を頑張りました。

体育では、ハードルを頑張りました。ハードルは、足

を遠く体を地面と水平にすること、「１、２、３」のリズ

ムでとぶこと、そして自分に合ったハードルを使うこと

が大切だと学びました。僕は、ハードルが苦手だったの

で、足を遠く体を水平にすることができませんでした。

でも、あきめず練習すると、タイムが１秒ずつ速くなり

ました。

算数では、わり算の筆算を頑張りました。わり算の筆算は、

僕の一番苦手な学習です。そのため、お父さんと一緒にいっ

ぱい頑張りました。最近、算数の勉強用のノートを買いまし

た。朝と宿題の後に、毎日２回練習をしています。今では、

わり算の筆算がスラスラとけるようになりました。

このように僕は、体育と算数を頑張りました。来年は、ハ

ードルを上手くとべるようにしたいです。算数は、これから

もわり算の筆算を頑張りたいと思います。

５年２組 須澤 陽生

僕は、みんなのように明確にがんばったことと言える

ような生活や成績などは残していません。

しかし、自分なりには努力したことがあります。とて

も当たり前のことなのですが、毎日学校へ通いました。

当たり前だよとおどろかれるかと思いますが、僕にとっ

ては簡単ではないことです。毎朝、がんばって家を出て

います。地道に毎日毎日積み重ねて１学期はたくさんの

時間を学校で過ごせたと思います。

僕ががんばれた理由の一つは、「当たり前だよ」と

言わずに「最近がんばっているね」と言ってくれた先
生たちやクラスメイトたちがいてくれたからです。そ

の言葉はとてもうれしかったです。

そして、２学期はクラブ活動、係や委員会の仕事も

自分から進んでやっていきたいと思います。
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６年４組 遠藤 惺凪 「１年生に優しく」

今年から１年生が班に来たので、僕は１年生のペ

ースであわせたり、１年生が楽しく行けるようにし

たりするのをがんばりました。なぜなら最初１年生

が来た時、少し自分が歩く速さを速くしすぎた時が

あって、もう少し合わせてあげないと大変だと思っ

たからです。他にも自分が１年生だった時は６年生

にちょっかいをかけられていて嫌な思いをしていた

ので、今いる１年生にはこのような思いをしてほし

くないと思ったからです。そう考えて１年生に優し

くしたり、おくれていたら待ってあげたりするよう

にしました。

今は全然しゃべれてないので、これからはもっとしゃべ

ってあげて、なかよく学校に行きたいです。班長として１

年生の子には、楽しく学校生活を送ってほしいと思うし、
１年生の子には班長になった時、その時１年生に優しくし

てほしいと思いました。

あおば１組 栗屋 妃花

わたしが、１学期にがんばったことは、わり算の筆算

です。

最初はむずかしかったけど、たくさん練習して、自信

がつきました。

２学期も、算数をがんばりたいです。

あと、交流もがんばりました。

理科の実験が、楽しかったです。

６年３組の子となかよくなれて、うれしかったです。
２学期も、楽しく交流に行きたいです。

＜新型コロナウイルス感染症に関するお願いです＞

お子さんが新型コロナウイルス感染症の陽性者や濃厚接触者となった場合には、
ご連絡をいただきますようお願いいたします。
平日８：１５～１６：４５ → 学校へ ℡052-601-5311
それ以外の時間帯、土曜日・日曜日 ならびに 行事を行わない期間【８月１０日～８月１６日】

→ 市役所へ ℡052-603-2211
℡0562-33-1111

★学校メルマガについて
これまで、新型コロナウイルスの陽性者があった際に、学

校での濃厚接触や学級閉鎖等の心配があるため、メルマガで
お知らせをしてまいりました。夏季休業中は、その心配がな
いためメルマガの配信を行いません。
ただ、陽性者の急増など、場合によってはメルマガを配信

させていただくこともありますので、ご承知おきください。
よろしくお願いいたします。


